

# *L'économie cubaine connaît une croissance en 2015 conforme aux prévisions*

---



La Havane, 22 juin (RHC).- Marino Murillo, ministre cubain de l'économie et de la planification, a signalé, au cours de la plus récente réunion du Conseil des ministres, présidée par le chef de l'État cubain Raúl Castro que l'économie cubaine connaîtra une croissance en 2015 conforme aux prévisions.

Au cours de la réunion, qui a évalué l'état des indices économiques au cours du premier semestre de cette année et les pronostics d'ici la fin de l'année, Marino Murillo a indiqué que le PIB augmentera d'un peu plus de 4%. Il a mis l'accent sur les progrès faits dans toutes les activités productives par rapport à la même période de 2014.

Le ministre cubain de l'économie et de la planification s'est référé aux résultats positifs dans l'industrie sucrière et dans l'industrie manufacturière, dans le bâtiment et le commerce. Il a relevé que les principales difficultés concernent les transports, le stockage et les télécommunications.

En ce qui concerne les projections de l'économie cubaine pour 2016, Marino Murillo a indiqué que l'on entend obtenir des résultats supérieurs dans la création d'infrastructures, dans l'augmentation de capacités dans le bâtiment et dans les transports ainsi que dans la fourniture de ressources contribuant

au développement, dans les sources d'énergie renouvelable, dans les exportations et dans le remplacement d'importations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59972-leconomie-cubaine-connait-une-croissance-en-2015-conforme-aux-previsions>



**Radio Habana Cuba**